

# ASPIRASI WARGA

## Sinergitas TNI Polri Sdi Nyalindung Sukabumi ilaturahmi Bersama Tokoh Agama

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM](http://SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM)

Aug 2, 2023 - 11:39



*Sinergitas TNI Polri Sdi Nyalindung Sukabumi ilaturahmi Bersama Tokoh Agama*

Sukabumi - Pada hari Rabu, 02 Agustus 2023, pukul 10.50 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, AIPDA SUTRISNO, S.Pd, melaksanakan anjangsana atau dialog bersama warga masyarakat di Kp. Wangunreja, Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada

warga agar saling berpartisipasi dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah tersebut. Salah satu langkah yang diimbau adalah dengan menggiatkan kegiatan ronda malam untuk meningkatkan keamanan di lingkungan sekitar.

Selain itu, warga juga diingatkan untuk lebih berhati-hati terhadap potensi tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya untuk tidak mudah tergiur dengan ajakan dan rayuan orang yang menawarkan pekerjaan di luar negeri yang mencurigakan.

Tak hanya itu, warga yang memiliki anak sekolah juga diberikan himbauan untuk tidak menggunakan sepeda motor dan knalpot bising, demi menghindari gangguan dan keresahan di lingkungan sekitar.

Selain berfokus pada aspek keamanan, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan pentingnya kesiapsiagaan dalam menghadapi bencana alam. Warga diimbau untuk selalu siap siaga dan memiliki rencana antisipasi jika terjadi bencana.

Tak lupa, dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan program dari Polres Sukabumi, yaitu "AA DEDE" yang meliputi keberagaman, keselamatan, pelayanan, kepedulian, kedamaian, efektivitas, dan efisiensi dalam penegakan hukum dan pelayanan masyarakat.

Seluruh kegiatan berlangsung dalam situasi yang aman dan kondusif, menunjukkan hubungan yang baik antara aparat kepolisian dan masyarakat dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Wangunreja.